



Rodríguez logra un histórico tercer puesto en esgrima

AGENCIAS / PARÍS

Judith Rodríguez conquistó ayer la medalla de bronce en la modalidad de Florete A de la esgrima de los Juegos Paralímpicos de París, primer metal en este deporte para España desde Sidney 2000.

La gallega se midió a una rival «de las mejores» como Xufeng Zhou, que la apeó de la final al ganarla por 15-12. Eso la condenó a vencer dos cruces para colgarse un valioso bronce. El primero fue ante Zsuzsanna Krajnyak, a la que derrotó por 15-10. Después, batió a Chui Yee Yu, siete veces campeona, aunque la última vez en 2012.